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是巧夺天工的圣诞布景，是眼前一亮

的圣诞商品，还是叹为观止的圣诞营销，

抑或是早已令人垂涎三尺的圣诞大餐

……这个圣诞，合肥哪里的“风景”最创

意？哪里的“风味”最独特？哪里的“风

情”最令人怦然心动？即日起，本报牵手

安徽商之都，全城“搜索”最创意的“圣诞

风景”，万众瞩目，震撼登场。

即日起，无论是宾馆酒店，还

是百货商场，无论是休

闲场所，还是街头路边，

只要你的圣诞风景够创

意，均可参与我们的

活动。12月25日

前为活动的第一阶段，将采用读者推荐、

企业自荐和社会征集相结合的方式，并在

本报以图文并茂的方式精彩亮相。

接着进入公众投票阶段，公众可根据

要求，以“网络投票”方式参与评选，最终

结果以得票最高者为2010年度合肥“最创

意的圣诞风景”，并在12月26日发布。投

票者也可获赠温馨圣诞礼物。

读者可通过“星空社区”（http://www.

xksq.net/）专区进行网络投票，也可致信

合肥市永红路10号市场星报社财经部，或

致电0551-5223791。最创意的圣诞风景

究竟花落谁家？最神秘的圣诞礼物又将

与谁分享？期待您的参与！

昨日下午，巢湖团市委副书记赵斌告

诉记者，希望工程爱心慈善晚宴作为一个

具有影响力的爱心品牌活动，为弱势青少

年群体提供了很多有益的帮助。

“慈善晚宴具有很强的示范效应，进

一步焕发了人们的社会责任感！”赵斌说，

希望工程爱心慈善晚宴向社会传播了一

个信号，让更为广泛的社会力量来关注社

会的弱势群体。

他还向记者提出了自己的“创意”：希

望“慈善晚宴”能够在全省各市办下去，

“这样延续和推广下去，将会产生更大的

辐射作用，也能够带动更多的爱心人士来

参与爱心活动。”

巧夺天工的布景、眼前一亮的商品、
令人垂涎三尺的大餐……

星报全城搜索
“最创意的圣诞风景”

我省多个市团组织和教育部门纷纷期许——

慈善晚宴让爱心传播得更远
“‘迎新春爱心慈善晚宴’，一份主流媒体彰显社

会责任最直接的体现。”“慈善晚宴传播了一种爱心信

号，具有很强的示范效应！”……昨日，针对“升级”了

的安徽希望工程爱心慈善晚宴，我省多个地市的团组织和教育部门的主要领导发表了自己的

看法，并寄予了更多的期许。 记者何曙光宋才华

“爱心慈善晚宴，已经成了一个大型的

公益品牌活动，它的成功举办凝聚了各方

爱心力量，几年来募集的善款让无数贫困

孩子重新获得了学习的机会，这是一项功

在当代、利在千秋的大善事。”安庆团市委

宣传部副部长吴頔在接受记者采访时说。

“贫困孩子念书有困难，仅凭一人之力

肯定难以解决问题，但是如果全社会都来

积极参与，慈善事业得到全社会的支持，那

么所有的困难都将迎刃而解，而爱心慈善

晚宴活动就起到了这样一个很好的平台作

用。”吴部长表示，爱心慈善晚宴活动是一

个不可多得的品牌栏目，希望越办越好，吸

引更多的爱心人士参与到其中来。

“团省委和市场星报社联合举办的爱

心慈善晚宴活动，在社会上引起的关注度

很高，评价也非常高，可以说这个活动已经

成为慈善事业中的知名品牌。”阜阳团市委

分管希望工程工作的程晓醒书记告诉记

者，“爱心慈善晚宴活动已经连续举办了多

届，已经形成了一个良好的系统和募捐机

制，献爱心在全社会形成了浓厚氛围。”程

书记介绍说，在阜阳地区，每年都会有很多

的大型集团、商业公司等，为广大的贫困学

子提供帮助，很多人还直接提出结对帮扶，

从小学一直到大学毕业……

“爱心慈善晚宴活动作为希望工程的

一个大型公益品牌活动，其捐资助学、扶贫

济困的思想内核没有改变，但是形式变了，

内涵也得到了延伸和丰富，这是一个功在

当代、利在千秋的活动。”宣城团市委刘钰

部长接受采访时介绍说，该市除了大力实

施“栋梁工程 圆梦大学”爱心助学活动之

外，宣城团市委还积极与团省委联系，争取

资金在全市多个地区建起了希望小学。“感

谢有爱心慈善晚宴这样的大型公益活动。

听说今年的晚宴活动规格又升高了，非常

期待。同时也希望晚宴活动一年更比一年

好，参加晚宴的爱心人士一年更比一年多，

贫困孩子们一年更比一年快乐。”

“慈善晚宴的成功举办凝聚了众多爱

心人士，同时这种募捐方式还具备可持续

发展的空间。”六安团市委学少部副部长郑

国珍表示，通过晚宴的方式进行慈善活动，

促进了社会捐赠方式的演变。原有捐赠往

往是个人随机性捐赠，不具备捐赠的持续

性、发展性。而慈善晚宴是同一时间、同一

地方、有备而来的集体行为，在汇聚爱心的

同时，给慈善人士提供了交流思想、展示形

象的平台，具备可持续发展的空间。

合肥市教育局局长方东玲昨日在接

受记者采访时说，“慈善晚宴”是一个非常

有意义的公益活动，活动的形式也非常

好，往年自己也一直在关注。

“希望安徽希望工程爱心慈善晚宴能

够建立常态化机制，以组织更多的社会力

量来参与到这个活动之中来。”方东玲局

长说，市场星报本着关注民生的原则，和

省希望工程办公室联手举办了这样的一

个活动，筹集了大量善款资助贫困学生，

体现了一个主流媒体的社会责任心，这也

是一个媒体公信力的强有力体现。

安庆团市委：慈善晚宴凝聚着各方爱心力量

阜阳团市委：献爱心在全社会形成了浓厚氛围

宣城团市委：爱心晚宴延伸，丰富了慈善内涵

六安团市委：慈善晚宴让捐赠方式可持续发展

合肥市教育局：希望慈善晚宴建立常态化机制

巢湖团市委：带动更多的爱心人士参与活动

本报12月8日关于慈善晚宴的报道


